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   書あり 師あり 友ありて 

校則・制服の見直しについて 

学校長 平田 高之 

学校だより「第111号・116号」でお知らせしていましたが、生徒や保護者の皆様に

回答して頂いたアンケート結果をもとに、10月12日に「第２回校則・制服見直し検討

委員会」を開催いたしました。 

校則については、項目ごとにアンケート結果をもとに見直しの方向性について協議を

いたしました。まず、生徒会執行部が考えてくれた案を出してもらい、それに対して保

護者や地域の皆様からのご意見を頂きながら検討を進めました。第３回検討委員会で協

議を続ける項目も残りましたが、見直しの方向性が決まった項目については、来週月曜

日にお配りする「生徒指導通信」でお知らせいたします。アンケート結果をできる限り

反映した方向性になっておりますが、何かご質問・ご意見がございましたら学校長、生

徒指導担当越智、検討委員会委員でもあるＰＴＡ会長・副会長までご連絡下さい。 

また、制服については、「見直しが必要である」と回答した生徒は男子では約80％、

女子では約50％、保護者では約70％ありましたので、現在の制服を見直す方向で、次

回以降、どのような制服がよいか検討を進めることとなりました。 

 

今後のスケジュールですが、 

校則については、今回の検討委員会での協議内容をもとに職員会議で見直し案を作成

し、12月13日の第３回検討委員会に提案し再協議して頂き２学期中には決定したいと

考えております。そのうえで、３学期を見直し案の検証も兼ねて移行期間として、２月

の第４回検討委員会で修正の必要があるか再検討したうえで決定し、新年度から新しい

校則といたします。 

制服については、制服業者にサンプル展示を依頼し、第３回検討委員会の中で、デザ

イン、機能性、夏服（カッターシャツかポロシャツか）、ブレザー・スカート・スラッ

クスの色等について検討をしていきます。また、３者懇談会中に、生徒・保護者の皆様

にも、サンプル展示を見て頂く予定です。第３回検討委員会の協議を経て、２月の第４

回検討委員会では業者のプレゼンテーションを実施し、年度内に業者を決定していきま

す。最終的なデザインは、次年度の１学期中に検討・決定したいと考えております。 

 

アンケート結果については、大蔵中学校ＨＰの「大蔵中生へのエール」に掲載してい

ます。なお、閲覧するにはパスワードが必要となっています。本年度のパスワードは「〇

〇〇〇」です。ページ数が多いので各ご家庭に配布はいたしませんので、お手数ですが

ホームページでご確認下さい。なお、ホームページを閲覧する環境がない場合は、ご連

絡を頂けましたら紙ベースのものをお渡しします。 

２２年年連連続続本本校校生生徒徒がが「「天天文文科科学学館館長長賞賞」」をを受受賞賞！！  
明石市自由研究作品展において、本校２年生住野李羽さんが「館長賞」、同じく２年生佐藤

ふぇいとさんが「研究賞」を受賞し、１０月１０日にパピオスにて発表会と表彰式が行われまし

た。館長賞は、昨年度の濱田さんに続き２年連続の快挙です！住野さんは「アマガエルは忍

者！青色の幸せのアマガエルを作ることができるか」、佐藤さんは「女王アリは自分の子ど

もと別の子どもを区別できるか」というタイトルでそれぞれ研究・発表をしました。どちらも

丁寧に研究を行い美しくまとめ上げていました。 

文化発表会でも自由研究の展示を行いますので 

ぜひご覧になって下さい。二人に作品作成について 

コメントもらいましたのでご紹介します。。 

住野さん：この研究でアマガエルの実験をしました。 

     とても生物が好きなので、みんなにこの 

     研究を見てもらえるよう色鮮やかに題名 

     を強調することを考えました。 

佐藤さん：この研究に使うアリを捕まえることが大変 

      でした。また、どんな風にしたら分かりやすく 

      ポスターにまとめることができるかも大変でした。 

 

大大蔵蔵中中学学校校年年間間カカレレンンダダーーのの更更新新ににつついいてて  
すでにホームページではお知らせしておりますが、年間カレンダーを更新していますの

でご確認下さい。変更点・追加点は以下の通りです。 

〇11 月3・4 日       ３年生修学旅行（５日は代休） 

〇11 月22・２４・２５日  期末テスト 

〇2022 年3 月2 日   ２年生ものづくり体験 

なお、ご案内の通り、１０月２９日の進路説明会は、本校コミセンが衆議院選挙投票所準備

のため使用できなくなりましたので、明石高校講堂をお借りすることになりました。 

 

体体育育大大会会ＤＤＶＶＤＤジジャャケケッットトデデザザイインン決決定定！！  
体育大会のＤＶＤのジャケットデザインが 

決定しました。デザイン案は、生徒会執行部 

の濱田・安橋さんが考えてくれました。今月中 

には届くと思いますのでお待ち下さい。 
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